

Robots, bebés y la prueba del espejo

Señor Director:

Respecto de la carta del señor Jaime Botsch de ayer, todo lo que quise decir con el argumento del robot es que la prueba del espejo puede ser resuelta en base a mecanismos o algoritmos relativamente simples, sin necesidad de mediar conciencia o sintiencia, independientemente de si el mecanismo fue ideado por un ser sintiente. El caso converso al robot es un bebé humano, que no se reconoce en el espejo y lo consideramos sintiente. Por lo demás, toda explicación científica está hecha por seres sintientes. Con esto doy por cerrada la discusión en este medio.

FRANCISCO ABOITIZ

Departamento de Psiquiatría, Facultad de Medicina
UC, Centro Interdisciplinario de Neurociencias
Neuro-UC